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１．実施概要  

 

これまでに皆さまからいただいたご意見、アイデアをもとにまとめた「地区街づくり計画の

方向性(たたき台)」について、第３回代田まちのみらい会議やパネル展、インターネットを通

してアンケートを実施し、皆さまからご意見をいただきました。 

実施概要は以下のとおりです。 

 
 

対象 誰でも 

実施方法 アンケート用紙やアンケート用サイトで回答 

実施期間 令和7年2月15日（土）～令和7年3月16日（日） 

回答者数 26名 

 

回答者の属性 
 

● お住まい                              ● 年代 

   
 
 
  

代田１丁目

1

3.8%

代田２丁目

5

19.2%

代田３丁目

5

19.2%

代田４丁目

2

7.7%

代田５丁目

6

23.1%

代田６丁目

3

11.5%

代田以外

4

15.4%

１９歳以下

1

3.8%

３０歳～３９歳

1

3.8%

４０歳～４９歳

4

15.4%

５０歳～５９歳

2

7.7%

６０歳～６９歳

10

38.5%

７０歳～７９歳

6

23.1%

不詳・無回答

2

7.7%
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２．回答結果 

アンケートの回答結果については、以下のとおりとなっている。なお、集計結果については、

小数点第 2位を四捨五入しているため、合計が 100.0%にならない場合があります。 

地区街づくり計画の方向性 
❶より良い街にするため、“代田地区でできるといいな”と思う取組みを選択してくだ

さい。(複数選択可) 
 

 

 
 

❷ 代田地区内の建築、維持管理の誘導を図るため、どのような運用が望ましいでしょ
うか。(１つ選択) 

 

23.1%

3.8%

50.0%

38.5%

30.8%

30.8%

15.4%

3.8%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

赤堤通りの自転車のスピード抑制を促進する取組み

交通マナーの標識デザイン（代田付富士見橋〜小田急線上部通路等）

世田谷代田駅駅前広場でのイベント等の実施

“ひとつぼみどり”を推進し、みどりのつながりがある街並み形成

防犯カメラの設置、普及啓発（オリジナルステッカーの検討）

官民の情報がまとまった、代田に関わる情報の発信（SNS等）

その他

不詳・無回答

パンフレット等を作成して住民等に伝えるとともに、適切

な維持管理が行われるよう、情報発信や啓発が大切。

2

7.7%

街づくりの効果が大きい大規模建築や

マンション等は、区への届出により誘導

がなされることが望ましい。

2

7.7%

建築時には、地区内全ての建築事業者に対して区

がしっかりと制限を誘導されることが望ましい。

8

30.8%
戸建住宅の建替えも多い地区なので、

厳しく制限をかけるよりもお互いがで

きる範囲で配慮されることが望ましい。

6

23.1%

不祥・無回答

8

30.8%
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自由記述でいただいたご意見 
※プライバシー保護のため、一部の記述を省略しています。 

 
❸ 「地区街づくり計画の方向性(たたき台)」について、ご意見、ご質問などをご記入
ください。 

 
□住居表示の徹底。昔の関東大震災に表札があることにより苦労された・水はけの良い造成・毒を

撒き散らす除草剤の禁止 
□文化伝統について代田八幡神社を中心に例大祭、お祭り等を配信してほしい 
□代田駅前広場のラベンダーが綺麗に咲いています。花つみイベントしたいです。 
□グループ①でした。皆さん活発な意見が出てとても参考になりました。ありがとうございます 
□目標を現在の５つに１つ加えて、個別に具体的な項目を明記できるようにする。例えば羽根木

公園、北沢緑道、環七など、５つの目標にそれ等をぶら下げるのではなく、目標の中の列記がで

きると目標管理が具体的になる 
□代田らしい個性のある方向性が出来ることを望んでいます 
□３グループのシートの内容のままです 
□前回の投票結果の第１位である「犯罪がない安心、安全なまち」「マナーを守って住みやすいま

ち」が代田の住民の声を反映した最優先テーマであるのに、それを重要視しないのはおかしい

です。区の恣意的な誘導を感じます 
□・「代田のまちのみらい」の投票結果の子供の 1位である、「犯罪がない安心、安全なまち」「マ
ナーを守って住みやすいまち」を最優先の目標・方針にして下さい！（治安・防犯のため）・防

犯カメラ設置以前に、代田までが商業地である下北沢と誤解している、マナーが悪くモラルが

低いシモキタ界隈で騒ぐ人達を、住宅地に入れない様にして閑静な住環境にして下さい！ ・集
合住宅居住者に対して、不動産会社・管理会社を通して、「代田は閑静な住宅地」である事を周

知して生活マナーを守らせて下さい！・まちの目標（方向性）から「代田らしいにぎわい」を削

除して下さい（賑わいたい時は商業地に行くのが常識です） 
□・「代田のまちのみらい」の投票結果で、大人も子供も「犯罪がない安心、安全なまち」が第１

位なのですから、これを踏まえて、これを最優先の目標・方針にして下さい！（区長と区職員は

治安・防犯に無頓着です）・防犯カメラは全戸に設置されている訳ではありませんので、ステッ

カーをデザインするのではなく、そもそも外部の怪しい不審者の侵入を防いで下さい！・環七

と赤堤通りの歩道を拡幅して下さい！（住民の力では出来ないので、行政の力でお願いします）・

マナーや常識として、住宅前にベンチを置いて座らせないで下さい！（その代わり、小型シニア

カーをベンチの代わりにする）・標識デザインなど日常注意して見ません、そもそも注意しなけ

ればならない様な外来者を住宅地である代田に入って来ない様にして下さい！（地元住民はマ

ナー違反しません）・区営住宅の入居者向けに配布される生活ルールを伝える冊子があると思わ

れますので、それを参考にして下さい 
□代田地域に住んでいる(多数の)人たちの理解が得られるかが、課題ではないかと考える 
□交通機能に関して、狭い道が多いので、一方通行の道路に効果的に変更して、車には少し遠回り

になっても、車と歩行者が通行しやすくして欲しい。 
□世田谷代田駅付近のことばかりで新代田駅近辺への言及が少ない気がします。 
□シモキタ園藝部の活動のように自然環境と都市の良い循環が生まれるような持続可能循環地区

として先進的な街にしていきたい。市民や若者がまちづくりに関われる機会をより増やしてほ

しい。また若者が参加しやすい工夫(例えば若者が多く集まる場所であるSHIMOKITA COLLEGE
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での会議開催など) 
□他の地区で既に実践されている、街づくりの実例を多く示してほしい 
□より良い街づくりのためのポイントがよくまとまっており、分かりやすかったです。ポスティ

ングされていたお知らせは目を通していましたが、こうして徐々に形になっていくんだなぁと

感じました。 
□「今ここ」と記載があるのも良いですね！ 
□世田谷代田駅前広場のお披露目イベントがコロナで自粛されてしまったので、ぜひ駅前でのイ

ベントがあると良いです！ 
□代田地域の団体で盛り上げていけたら良いですね！和太鼓演奏やブラスバンド、ダンス、ワー

クショップなど、子どもも活躍できる場など。 
□地域の繋がりが濃く、子供たちが伸び伸びと体験や経験、表現のできる環境があり、地域の方々

が見守ることのできる街であることを願います。 
□代田に住むということがハードルが高くなる施策(前述の制限など)が増えると良いと思います。
それが「らしさ」を生み、住んでいる人たちのシビックプライドを養っていくと思います。また

対象として難しいのだと思いますが、賃貸居住者向け、20 代 30 代向けとのコミュニケーショ
ンが必要だと思いました。 
□集合住宅など新たに住民となっていく人たちにも「代田らしさ」を解消して欲しい。まちの余白

の中で、働き世代の関わりしろが増えると嬉しい。 
 

❹ その他、ご意見、ご質問などがございましたらご記入ください。 
 

□世田谷代田駅に富士山を PRしてほしい 
□公園は犬のトイレではないです。公園の作業をするとき臭くて困っています 
□代田は住宅地ですので、下北沢（シモキタ）と混合しないように区職員、鉄道会社、不動産関係

会社（デベロッパー等）、マスコミにキチンと正しく認識して頂くようお願いします。代田に下

北沢ではしゃぐのが好きなマナーの悪い人が流入してきて困っています 
□・代田は「住宅地」です。区はその基本を認識して、事業者（不動産・建設・鉄道・商業者等）

に正しく伝えて下さい。また、この様な集客して利潤を追求する事業者の陳情・要望を聞くので

はなく、地元住民の要望のみを聞いて、住民の安全・安心な生活を守って下さい！・そのために、

商業地と住宅地を明確に区別して、の飲食店、ライブハウス、喫煙客で周辺に迷惑を掛けている

施設は、商業地である下北沢に移動させて下さい。特に音楽好きが集まる店の来店客は落書き

をしたり住宅地で話していて大変迷惑しています！ 
□小田急線の東北沢駅～世田谷代田駅の間が地下化された後、地元住民の声を聞かずに造られて

しまいましたが、この３駅を一括りにして、区長と職員がシモキタと呼んでいたため、世田谷代

田まで下北沢（シモキタ）と混同されています。シモキタは下北沢駅及び下北沢商店街の略称・

通称であり北沢二丁目のみが対象です。しかし、この区別が付いていない区長・区職員、ディベ

ロッパー、メディア等の事業者によって、代田２・５丁目まで「下北」「シモキタ」とされてし

まいました。その結果、下北沢駅前ではしゃいでいるマナー・モラルの低い人達が、住宅地であ

る代田に、観光地・商業地と誤解して侵入して来られて、地元住民として大変困っています。騒

音、ゴミ放置、住宅の盗撮、大きなマンション建設計画など。これは全て、代田・代沢地域にも

下北沢と誤認される名称を勝手に命名されたのが一番の原因です。代田は「閑静な住宅街」で

す。その事が解っていない区長・区職員・事業者によって、観光地化されてしまいました。上部

施設は世田谷区が買い取って公園・広場にし「代田緑道広場」（仮称）とし、地元住民が健康的

に使える散歩道・健康相談所・社会人向け学習施設（プログラミング、英語、その他）を作り、

小規模な「うめとぴあ」の様になると、「地元住民」に大変喜ばれて、治安が良くなります。地
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元住民の安心・安全のために、是非ともやり直して下さい。よろしくお願いします。 
□各論賛成でも、どの位 皆さんが実際に取り組んでいただけるのか、が鍵ではないかと、思いま
す。 
□計画以前からの、代田地区で実践されてきた街づくりの取り組みや、街づくりにつながる「まち

づくり」の取り組みを示してほしい 
□素晴らしい世田谷代田駅前広場を活かしたイベントがもっとあると良いと思います。和太鼓や

ピアノ、ダンスなど地域で活動している団体が発表できる場があると素敵だと思います。 
□前述の課題感に通じますが、参加者の偏りがあるのは現状よくとも未来を考えた際に持続可能

性がなくなると思います。 
□いつもありがとうございます！ 
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